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方式 日　程

一問一答

一問一答

一問一答

一問一答

一問一答

一問一答

令和６年第３回常陸大宮市議会定例会

一 般 質 問 順 番 表

質問順 議席番号・氏名

1 6番 髙村功　議員

2 1番 森田　議員

3 7番 小原　議員

4 13番

5 4番 三次雅子　議員

6 2番 内海　議員

9月11日(水)

9月12日(木)



方式 質　問　事　項 頁

一問
一答

◇美和地域上檜沢の市道について
◇大宮北小学校周辺の市道について
◇教科書採択について
◇マイナ保険証について

1

一問
一答

◇有機農業による新しいまちづくりについて
◇子育て支援について
◇市道の整備について

2

一問
一答

◇合併処理浄化槽について
◇第２期ＧＩＧＡスクール構想推進について
◇ヤングケアラーへの支援について
◇子ども・子育て支援事業について

3

一問
一答

◇しごとの創出・応援と移住・定住について
◇学校給食について
◇暑さ対策について
◇生成ＡＩの活用について

4

一問
一答

◇副市長の選任について
◇予約制乗合タクシー「のるーと常陸大宮」について
◇「ひたち大宮夏まつり」について
◇常陸大宮市原子力災害広域避難計画について
◇大規模災害時の市と消防本部の対策と対応について

5

一問
一答

◇道路の整備について
◇学力向上の成果について
◇学区外就学について
◇お祭りについて

6

令和６年第３回常陸大宮市議会定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問順 議席番号・氏名

1 6番 髙村功　議員

2 1番 森田　議員

3 7番 小原　議員

4 13番

5 4番 三次雅子　議員

6 2番 内海　議員



２０２４年８月２７日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 髙村 功

一 般 質 問 通 告 書

次の通り通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．美和地域上檜沢の市道について

２．大宮北小学校周辺の市道につい

て

３．教科書採択について

４．マイナ保険証について

（１）市道通行止めの現状

（２）これまでの経緯

（３）県土木事務所への要請

（４）今後の対応

（１）現状と経緯

（２）今後の対応

（１）教科書選定の結果（歴史・公民）

①今回の選定の理由

②採択結果の公表

③占有率

④高校受験への懸念

（２）会議の非公開

①教科書採択会議の非公開

②臨時会の非公開の根拠

③会議公開への見解

④陳情への対応

（３）この間の経過と問題点

（１）今年発行の健康保険証の有効期限

（２）マイナンバーカードの取得率

（３）マイナ保険証の登録率、利用率とトラ

ブル

（4）マイナ保険証を持たない市民の医療

機関の受診

（5）資格確認書

（６）周知方法

建設部長

〃

〃

〃

建設部長

〃

教育長

〃

市長

保健福祉部長

市民生活部長

保健福祉部長

〃

〃

〃
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令和6年8月26日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 森田 健

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．有機農業による新しい

まちづくりについて

（１）本市が抱える耕作放棄地と農業後継者の問題について

（２）有機農業における耕作放棄地の活用について

（３）常陸大宮市農業アカデミーについて

（４）定年就農者による有機農業の活性化について

（５）新規就農者の初期投資に係る負担軽減について

（６）有機農業を次世代に繋ぐ新しいまちづくりについて

産業観光部長

〃

〃

〃

〃

〃

２．子育て支援について （１）こどもセンターについて

①概要

②利用実績

③今後の取組

（２）子育て支援関連イベントの土日祝日開催について

（３）産後のケアについて

保健福祉部長

〃

〃

３．市道の整備について （１）市道21226号線の東野地内の整備と今後の見通しに
ついて

（２）市道21480号線の八田地内の整備と今後の見通しに
ついて

建設部長

〃
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令和6年8月27日
常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 小原 明彦

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1. 合併処理浄化槽に
ついて

2. 第2期GIGAスク
ール構想推進につ

いて

3. ヤングケアラーへ
の支援について

4. 子ども・子育て支
援事業について

（1）補助金の概要と活用について
（2）設置に至る現状について
（3）劣化した合併処理浄化槽から新規の合併浄化槽へ転換の補助について

（1）学習用タブレット端末更新の進め方やスケジュールについて
（2）ICT支援員について
➀配置や活動について

➁タブレット端末更新時のサポート活動もふまえた今後について

（1）「改正子ども・若者育成支援推進法」における明文化について
（2）実態把握への取り組み状況について
（3）具体的な支援対応や成功事例等について
（4）社会的認知度向上への取り組みについて
（5）横断的支援体制の具体的な取り組みや効果について

（1）「子ども・子育て支援事業計画」の成果や今後について
➀乳児家庭全戸訪問事業の実績や取り組みについて

➁養育支援訪問事業の実績や取り組みについて

➂病児・病後児保育事業の利用ニーズや対応状況について

➃思春期保健対策の具体的な取り組みについて

（2）「自治体こども計画」の策定について
➀策定に向けたガイドラインの目的や趣旨について

➁子どもの声を反映させた「常陸大宮市こども計画」策定について

上下水道部長

上下水道部長

上下水道部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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2024年 8月 27日
常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 吉川 美保

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1 しごとの創出・応援と
移住・定住について

2 学校給食について

3 暑さ対策について

4 生成AIの活用について

(1) 定住推進課開設以降の事業の展開と実績
(2) 創業、事業者事業拡大等の現状
(3) 地方就職学生支援事業活用の考え

(1) 学校給食センターの運営状況
(2) 食品ロスを減らす取り組み
(3) 給食献立での減塩の課題
(4) 今後の食育推進

(1) クーリングシェルターの開設状況と今後
(2) 学校体育館の暑さ対策

(1) 生成AI活用による働き方改革の一助は
・文書作成、要約、翻訳等の業務の効率化

地域創生部長

産業観光部長

地域創生部長

教育部長

〃

〃

〃

市民生活部長

教育部長

総務部長
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令和６年８月２７日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 三次 雅子

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１ 副市長の選任について

２ 予約制乗合タクシー

「のるーと常陸大宮」に

ついて

３ 「ひたち大宮夏まつ

り」について

４ 常陸大宮市原子力災害

広域避難計画について

５ 大規模災害時の市と消

防本部の対策と対応に

ついて

（１）選任の考えは

（１）運行状況について

（２）今後の利用促進につ

いて

（１）「ひたち大宮夏まつ

り」の支援内容につい

て

（２）地域の伝統・祭りの

現状について

（１）避難先となっている

栃木県７市町との今後

の連携について

（１）市の対策と対応につ

いて

（２）消防本部の対策と対

応について

市長

担当部長

〃

担当部長

担当部長

市長

担当部長

消防長
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令和6年8月27日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 内海 雄一郎

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】 方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1. 道路の整備につ
いて

（１） 県道21号常陸大宮御前山線（中玉川橋）の整備について
① 現在の整備状況は

② 河川改修の進捗状況は

③ 県に整備等の要望がいくつかあげられているが、市としての

今後の考えは

（２） 市で管理するトンネルや橋梁等、道路施設の維持管理について

① 点検の頻度と内容は

② 市はどのような管理をしているか

③ 老朽化等今後の対策について

担当部長

2. 学力向上の成果
について

（１） 学力向上の取組状況について

① 教育大綱の基本方針の1つとして「学力向上にコミットする教育

の推進」を掲げているが、これまでの取組状況は

② NRT（集団基準準拠検査）、CRT（目標基準準拠検査）とは

（２） 学力向上の成果について

① 全国学力・学習状況調査の結果 成果は

（３） 今後の取り組みについて

これまでの取組と現時点での成果を踏まえ今後の取組について

担当部長

3. 学区外就学につ
いて

（１） 通学区域外の就学許可の考え方について

① 以前より特別な理由による通学区域外の学校への就学が厳しく

なったとの声があったがその理由は

担当部長

4. お祭りについて

（１） 合併20周年事業ひたち大宮夏まつり（大宮祇園祭）の成果につい

て

① 来場者数と経済効果（宿泊・食事・土産）について

② 来年度以降の予定について（開催規模・ドローン継続について）

（２） 他の祭り・イベントの状況について

① 市で開催される主な各祭りの開催状況と効果について

（３） 市の各種祭りの今後の方針について

担当部長
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